Ansprechpartner

Bereichsleitung/Teilbereichsleitung für Therapeutische Wohngruppen Doris Mayer Telefon: (08861) 219-281 Mail: doris.mayer@herzogsaegmuehle.de Bereichsleitung/Teilbereichsleitung für Erziehungsstellen, ISE und Phoenix Sebastian Stein

Teilbereichsleitung für Heilpädagogische Wohngruppen

Martina Wendinger Telefon: (08861) 219-198

Telefon: (08861) 219-149

Mail: martina.wendinger@herzogsaegmuehle.de

Mail: sebastian.stein@herzogsaegmuehle.de

Vertreter des Jugendlichenrates in Herzogsägmühle:

über das Sekretariat erfragen Telefon: (08861) 219-340

Dein Jugendamt:

Deine zuständige Heimaufsicht:

Name:			
Telefon:			

Dein zuständiger Fachdienst:

Dein zuständiger Bezugsbetreuer:

Name: _			
Telefon:			

Stand: Mai 2023

Seit 1894 unterstützen wir Menschen. Gut 2.200 Mitarbeitende beraten, qualifizieren, begleiten, betreuen, erziehen und pflegen an rund 200 Standorten in acht Landkreisen im südwestlichen Oberbayern ungefähr 4.500 Menschen in unterschiedlichen sozialen Einrichtungen. Als Teil der Diakonie München und Oberbayern ist der Firmensitz in Herzogsägmühle, einem Ortsteil der Marktgemeinde Peiting, im Landkreis Weilheim-Schongau.

www.herzogsaegmuehle.de 👔 📵 📝 📘











10

Diakonie Herzogsägmühle gGmbH Von-Kahl-Straße 4 86971 Peiting-Herzogsägmühle T (08861) 219-0 info@herzogsaegmuehle.de

Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft IBAN: DE42 7002 0500 0004 8192 00 SWIFT-BIC: BFSWDE33MUE



Kinder, Jugendliche und Familien Stationäre Maßnahmen



Diakonie 🔛 Herzogsägmühle Du hast Dich zusammen mit Deinen Eltern, Deinem Vormund und dem zuständigen Sozialarbeiter des Jugendamtes dazu entschieden, in einem unserer Wohnangebote zu leben. Das war wahrscheinlich kein leichter Schritt für Dich, aber wir freuen uns, dass Du nun hier bist!

Wir möchten Dich sehr gern dabei unterstützen, dass Du Deinen Weg findest und Deine Ziele erreichst. Das geht natürlich nur, wenn wir mit Respekt voreinander zusammen arbeiten. Uns interessiert es, was Du denkst und welche Ideen Du hast, um Deine Pläne umzusetzen. Es wird unterwegs vielleicht nicht immer einfach sein. Du kennst das: Man hat Stress mit Freunden, mit Lehrern, mit Eltern oder Betreuern.

Sich dann traurig oder frustriert zurück zu ziehen, kann zwar momentan helfen, ist aber auf Dauer nicht die Lösung - das hast Du sicher auch schon so erlebt.

Wir wünschen Dir, dass Du Dich jemandem anvertrauen kannst. Zu spüren, mir hört jemand zu, mich versteht jemand, das tut unglaublich gut.

Und andere können oft einen guten Rat geben, weil sie das Problem von außen sehen, nicht so beteiligt sind, etwas Abstand haben. Klar, dass das nur was bringt, wenn Du einen Rat annehmen willst. In jedem Fall ist es wichtig, dass andere Deine Privatsphäre respektieren! Es gibt Dinge, die sind ein absolutes "no go!" Niemand soll Dir in Deiner Persönlichkeit Schaden oder bewusst Schmerzen zufügen. Niemand soll Dich schlagen, oder in Deine Intimsphäre eindringen dürfen.

Auch ständiger Streit kann total fertig machen – ganz besonders mit Menschen, denen man eigentlich vertrauen können soll.

Du hast selbstverständlich das Recht, "Nein" zu sagen, Dich zu wehren!

Und weil wir wollen, dass Du Dich bei uns sicher fühlst und sicher bist, unterstützen wir Dich auch darin! Wenn Du nicht mit Deinem Betreuer über das sprechen möchtest, was Dich belastet, dann rufe Deinen zuständigen Fachdienst an, oder die anderen Ansprechpartner, die auf der nächsten Seite aufgelistet sind. Wir sind für Dich da!



